



Bank startet neues Konzept

Die Volksbank Solling beginnt mit der Umsetzung ihres neuen Filialkonzepts. Ab Montag, 27. August, öffnet der neue Kundenbereich (Bild) in der umgebauten Hauptgeschäftsstelle Uslar, für die die Bank über eine Million Euro investiert. Dort entsteht jetzt noch eine Telefon-Filiale, bevor im Oktober mit der Schließung von sechs Filialen in Schoningen, Schönhagen, Volpriehausen, Fredelsloh, Gladebeck und Fürstenhagen begonnen wird. (fsd) **SEITE 3**

Foto: Frank Schneider